

BOLETÍN DE PRENSA No. 223 ->>

Se convoca a la reflexión conjunta sobre la dimensión humana de todos los ámbitos antrópicos en los que se desarrolla la vida e intervienen los arquitectos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción será sede del 16 al 18 de mayo, por segunda ocasión, de la 87° Reunión Nacional de la Asociación de Instituciones de Enseñanza de la Arquitectura de la República Mexicana A.C., ASINEA.

La maestra Blanca Ruiz Esparza, Jefa del Departamento de Diseño del Hábitat señaló que para esta reunión se tendrá la participación de más de 100 instituciones dedicadas a la enseñanza de la arquitectura afiliadas a la ASINEA, así como cerca de 800 personas, tanto estudiantes, directivos y docentes.

Con esta reunión y su programa académico se busca propiciar el involucramiento de docentes, investigadores y alumnos en la discusión conjunta en torno a las principales problemáticas configuradas por el diseño arquitectónico de ámbitos antrópicos; bajo tres ejes temáticos: Habitabilidad, Constructibilidad y Territorialidad.



Por su parte, el maestro Humberto Vázquez Ramírez, académico universitario; explicó que se recibieron 100 trabajos sobre la temática “emerGENTE, diseño arquitectónico de ámbitos antrópicos”. Explicó que lo que es emergente para el hombre es que el arquitecto hoy en día, tiene un compromiso moral y ético de regresar la vista hacia las personas, en términos de sustentabilidad.

Al respecto del programa, el arquitecto José Díaz Ríos, detalló que habrá paneles de discusión, conferencias magistrales, mesas de trabajo y la asamblea nacional de directores. Destacó que este evento tiene una gran proyección en México, ya que las instituciones educativas afiliadas a la ASINEA están reconocidas por su calidad académica.

Con el resultado del análisis, discusión y reflexión acerca de la dimensión humana de todos los ámbitos antrópicos en los que se desarrolla la vida y en la cual intervienen los profesionales de la arquitectura; se pretende integrar a una declaratoria final de todas las escuelas de arquitectura que confluya en una postura de la enseñanza de esta disciplina.

La ASINEA es el organismo que agrupa a las escuelas, facultades, institutos y tecnológicos del país que imparten la disciplina de la arquitectura; sus acciones están encaminadas a intercambiar experiencias académicas, pedagógicas, administrativas y de repercusión social para la formación de arquitectos.

Importante destacar que la UAA fue sede de esta reunión en 1975, entonces denominada Asociación de Escuelas y Facultades de Arquitectura (ASEFARM), a partir de esa fecha se cambió de nombre a ASINEA además se comenzó a convocar a estudiantes y profesores.

Para mayor información sobre la 87° Reunión Nacional de la ASINEA; los profesionistas interesados pueden encontrar mayor información en [www.uaa87asinea.com.mx](http://www.uaa87asinea.com.mx).